



Extrait de “Une si paisible petite place” :

Il avait le rire facile, de la faconde, un visage cramoisi et du ventre. Antoine l’aimait bien. Chaque vendredi soir, le dancing accueillait une centaine de couples, des retraités le plus souvent, mais il y avait quelques jeunes. La salle ouvrait à vingt heures et fermait parfois seulement au petit matin. Les entrées coutaient cinquante euros par personne mais il fallait rajouter aux recettes le prix des consommations, de sorte que la somme accumulée en fin de nuit pouvait atteindre quinze mille euros. Le tout en argent liquide que José rangeait dans un gros coffre-fort sous le bar. La clef était au fond d’un tiroir, à côté d’un revolver Manurhin.